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NAZIONALE VENEZIA‐MESTRE TREVISO PADOVA BELLUNO ROVIGO VICENZA‐BASSANO VERONA PORDENONE UDINE TRIESTE NORD EST
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Scolo Schilla, terminati i lavori sul
ponte

×

PONTELONGOTerminati nei tempi previsti i lavori del
Consorzio di bonifica Bacchiglione al ponte sullo scolo
Schilla, che metterà di nuovo in collegamento i comuni di
Pontelongo e Piove di Sacco. Ora si attende il collaudo
statico dell'impalcato, previsto per la metà di luglio, e il
successivo via libera delle amministrazioni comunali per
l'apertura al traffico. L'intervento ha riguardato la
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Report qualità acque Bonifica Lab: migliora la qualità dell’acqua per l’agricoltura del parmense

REPORT QUALITÀ ACQUE BONIFICA LAB: MIGLIORA LA
QUALITÀ DELL’ACQUA PER L’AGRICOLTURA DEL
PARMENSE
Scritto da  Consorzio Bonifica Parmense Giovedì, 11 Luglio 2019 11:43 Stampa Email
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Tweet 0

Share

Parametri rispettati e indagini approfondite su oltre 50 campionamenti consegnano un quadro positivo della risorsa irrigua

nel comprensorio consortile. Rispetto allo scorso anno migliorate anche le acque dei canali Galasso e Naviglio

Navigabile.

Parma –

La qualità delle acque irrigue del Parmense che scorrono all’interno della rete artificiale dei canali di bonifica è migliorata

ulteriormente rispetto allo scorso anno: è quanto emerge dal Report annuale redatto dai ricercatori tecnico-scientifici del

Consorzio della Bonifica Parmense.

L’ente consortile – che nella sostanza si preoccupa, per competenza specifica, del trasporto della risorsa idrica e non

strettamente della sua qualità – monitora periodicamente lo stato dei flussi irrigui (indispensabili per la produzione della

gran parte delle tipicità agroalimentari della nostra provincia) grazie al laboratorio tecnico itinerante Bonifica Lab,

struttura itinerante che consente di asserire che le acque irrigue dei canali consortili superano l’esame qualità,

dimostrandosi idonee agli usi per l’agricoltura.

Rilevanti e significativi alcuni dei dati emersi dalle relazioni conclusive – redatte dall’ingegnere ambientale consortile Elisa

Trombi e dall’esperto consulente in materie ambientali Riccardo Franchini – sulla qualità irrigua della risorsa

esaminata: le sostanze prioritarie fosfati e fitofarmaci e la sommatoria complessiva delle sostanze rilevate si

mantengono inferiori ai valori limite della cosiddetta classe 1, utile per l’impiego irriguo, ovvero la migliore delle classi

della tabella A Giardini, universalmente riconosciuta come modello di riferimento per il settore agricolo. Il dato

rappresenta l’ultimo anello di una catena di risultati di idoneità confermata già negli ultimi anni in cui l’uso

irriguo dell’acqua nel comprensorio è sempre stato ben al di sotto della soglia standard considerata. 

Importante miglioramento quello nelle aree che presentano alcune criticità, come quelle relative ai canali che attraversano

la zona urbana di Parma, in particolare quelle provenienti dal Naviglio Navigabile e dal Canale Galasso: in questi due casi

all’azoto e al fosforo si sommano cloruri e salinità elevata, ma pur sempre rientrando nei limiti di utilizzo. Da evidenziare

4
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ULTIMI DA CONSORZIO BONIFICA PARMENSE

La lectio del climatologo Luca Mercalli a Palazzo del

Governatore

Giovedì 23 maggio ore 15,30 "l'acqua preziosa": Luca

Mercalli a palazzo del governatore

Acqua: la tutela del territorio passa attraverso la

conoscenza

Il climatologo Luca Mercalli a Parma ospite d'eccezione

al "Maggio 2019 con la Bonifica Parmense".

“Narrazioni e cammini nel paesaggio irriguo della Val

d’Enza”: weekend con le geoesplorazioni della Bonifica

ARTICOLI CORRELATI (DA TAG)

Agenzia assicurativa di Parma cerca Intermediario

assicurativo

in Comunicati Lavoro Parma

Inaugurata la Pro Parma Padel Arena

in Comunicati istituzionali Parma

Parma: come richiedere contributi per l'avvio di nuove

attività in centro storico

in Comunicati istituzionali Parma

Campionati del Mondo di deltaplano: tre emiliani nella

anche l’assenza di sostanze tossiche, compresi pesticidi e fitofarmaci, in concentrazioni significative e per questo

motivo le acque dei canali possono essere utilizzate senza particolari problemi perché non sussiste particolare

rischio igienico-sanitario che possa incidere sulla salubrità delle numerose produzioni.

Nell’ottica di un perpetuo e continuo miglioramento è da segnalare l’inizio di un percorso di collaborazione condivisa con

le aziende conserviere della Provincia di Parma volto a sensibilizzare verso l’importanza del recupero delle acque reflue e

la salvaguardia dell’ecosistema: un protocollo di intesa firmato dai Consorzi di bonifica di Parma e Piacenza, OI

Pomodoro e da Industria del Nord Italia nel settembre 2018. E la sinergia con Arpae Parma per il trasferimento dei dati

ambientali dei loro controlli sulla qualità delle acque dei depuratori comunali.

“Proprio in questi giorni è in corso la campagna di rilevazione 2019 con il mezzo mobile di Bonifica Lab che, come

nell’anno precedente, prevede di monitorare più di 50 punti stazione distribuiti sul territorio irriguo gestito dal Consorzio, in

particolare di pianura – commentano Franchini e Trombi – . I primi risultati sono confrontabili con il 2018 e

restituiscono un già un primo quadro positivo, stante la forte siccità di inizio anno che aveva favorito la concentrazione di

sostanze nell’acqua”.
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Mantova Cronaca»



Finiti i lavori all’idrovora

11 LUGLIO 2019

Conclusi gli interventi di manutenzione all’impianto idrovoro di Ponte Arlotto, alla

foce del canale Rio, a Porto Catena. Dopo l’impermeabilizzazione della copertura

interessata da infiltrazioni d’acqua e la manutenzione delle cornici di gronda, il

Consorzio di bonifica del Mincio ha terminato nei giorni scorsi i lavori del progetto

di conservazione. 

La nuova A22 porta a Mantova 160
milioni: serviranno per Valdaro e
l’asse sud

Sandro Mortari

Insulti a forze dell'ordine e
magistratura su Facebook, denunciati
3 mantovani

Monica Viviani

Ustionato alla Belleli di Mantova:
la Fiom accusa l’azienda

Boninsegna, una vita con il
pallone: «Il profumo del campo
mi dà i brividi»

Gian Paolo Grossi
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GIOVEDI 11 LUGLIO 2019

  

"Adesso - afferma l'assessore all'ambiente Federica Fratoni - c'è da mettere in campo ogni
impegno per superare, e nel tempo più rapido possibile, questa situazione di criticità"

Nei giorni scorsi sono scattati diversi divieti di balneazione in alcuni punti della costa apuo-versiliese in

Toscana a seguito di rilievi effettuati periodicamente da Arpat durante la stagione balneare per verificare

il rispetto dei limiti di legge per la tutela della salute dei bagnanti. Quando le analisi rivelano un

superamento dei limiti, viene data immediata comunicazione al Sindaco competente per territorio che

adotta l'ordinanza di divieto (o di revoca quando si tratti invece di analisi effettuate per valutare il rientro

nei limiti). La durata del metodo ufficiale di analisi dei campioni d'acqua è di 48h: ciò nonostante, quando i

limiti sono superati già dopo 24 ore, ARPAT - per una più efficace tutela dei bagnanti - ne dà immediata

Toscana, divieto di balneazione in diversi punti
della costa apuo-versiliese

Giovedi 11 Luglio 2019, 11:36
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comunicazione al Sindaco. I risultati vengono però validati e inseriti nella banca dati solo dopo 48 ore

ovvero il tempo richiesto dal metodo ufficiale. Qui gli aggiornamenti.

"Adesso - afferma l'assessore all'ambiente Federica Fratoni - c'è da mettere in campo ogni impegno per

superare, e nel tempo più rapido possibile, questa situazione di criticità, per ridurre al minimo i disagi per

gli ospiti e per gli operatori balneari in un momento importante della stagione turistica. Sono in contatto per

questo con i sindaci, con i responsabili di Arpat e del Consorzio di bonifica. Deve essere chiaro che

l'accordo di programma sottoscritto con i Comuni va avanti. La Regione ha cofinanziato gli interventi

previsti sui depuratori, che verranno completati da Gaia nei prossimi mesi. Però, voglio dirlo con fermezza,

occorre dare una forte accelerazione a questo processo, nel quale i Comuni devono proseguire con

incisività nell'azione di verifica della funzionalità delle reti fognarie e di contrasto agli scarichi abusivi".

"Agli interventi avviati dal gestore e la cui conclusione è attesa nei prossimi mesi, la Regione – prosegue

l'assessore – affiancherà un ulteriore impegno: abbiamo già stanziato 200 mila euro,  quale

cofinanziamento, per la realizzazione di nuovi spandenti a mare in corrispondenza della Foce dell'Abate,

in accordo con i Comuni di Camaiore e Viareggio. Sollecito i Comuni all'approvazione del protocollo al fine

di dare rapida attuazione all'intervento. Ci vuole uno sforzo concorde di tutte le istituzioni – conclude

Fratoni – La Regione svolgerà fino in fondo il suo ruolo di coordinamento".

red/mn

(fonte: Arpat, Regione Toscana)

Vai alla gallery...

Terremoto in Centro Italia 2016 - Il
riposo di un volontario (ph. A. Cardoni)

Vai alla gallery...
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EVENTI NEWSLETTER LEGGI IL QUOTIDIANO SCOPRI DI PIÙ
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Cividale Codroipo Pordenone Sacile Tolmezzo Tutti i comuni Cerca
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Udine Cronaca»



Il Consorzio di bonifica interviene su tre
rogge

D.S.
11 LUGLIO 2019

«Per quel che riguarda la roggia dei Molini – sottolinea Ezio Cesaratto –, alcune

scelte progettuali assunte, dettate dal contesto fortemente urbanizzato di uno

specifico tratto di roggia, hanno comportato l’attivazione della procedura di

valutazione di impatto ambientale da parte della Regione. Comunque, non è

prevista alcuna trasformazione della roggia in canale».

Il presidente ricorda infine che «il consorzio si è distinto nell’eseguire numerosi
lavori di manutenzione ordinaria su corsi d’acqua di diversi comuni, tra cui Casarsa,

San Vito, Morsano, Pasiano, Cordovado, Fiume Veneto e Chions». —

D.S.

BY NC ND ALCUNI DIRITTI RISERVATI 

CASARSA. Il consorzio di bonifica Cellina Meduna interverrà a Casarsa per la

manutenzione delle rogge dei Molini, Versa e Mussa. Lo annuncia il presidente

dell’ente, Ezio Cesaratto, rispondendo al sindaco Lavinia Clarotto, che aveva

lamentato carenza di manutenzione sui corsi d’acqua.

«Il consorzio Cellina Meduna di Pordenone – dice Cesaratto – svolge una

importante attività di manutenzione della rete idrografica superficiale a

salvaguardia del territorio, attraverso il piano di classifica e la legge regionale 11 del

2015. Ad oggi – prosegue – stiamo progettando ed eseguendo 35 interventi di

manutenzione, ordinaria e straordinaria, sui corsi d’acqua di competenza, per un

importo complessivo di circa 10 milioni di euro, interamente finanziati dalla
Regione. Otto sono già in avanzata fase di realizzazione». Due quelli in fase di

progettazione a Casarsa. Clarotto aveva anche ricordato il progetto per la roggia dei

Molini stoppato dal Comune e poi dalla Regione, in quanto «si sarebbe trasformata

una roggia in un canale».

INSALATA UNICA: POMODORINI,
MELONE, FETA GRECA, AVENA E
FIORI
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giovedì, Luglio 11, 2019  Sanità in Puglia, l’attacco di Manca al governo regionale

     

Basilicata  Politica  Primo_Piano  

Avviato l’intervento di messa in sicurezza
della Strada Provinciale 73 (ex S.P. Scanzano
Lido Torre)
  11/07/2019    REDAZIONE   0 Commenti   #messainsicurezzasp73, #notiziescanzanojonico

  Visite Articolo: 56

È stato avviato l’intervento di messa in sicurezza della Strada Provinciale 73 (ex S.P. Scanzano Lido
Torre), che riguarderà in particolare il ripristino dell’asfalto e il rifacimento della segnaletica
orizzontale. Si tratta di lavori urgenti per far fronte alle esigenze di viabilità, nella strada che collega
Scanzano Jonico e la strada statale 106 Jonica alle aree turistiche della fascia jonica, soprattutto in
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← Ufficializzato il gemellaggio fra i comuni di San Severino Lucano e Amendolara

Ex Ilva, Emiliano a Taranto al presidio organizzato dal signor Zaccaria insieme ai
lavoratori, cittadini, associazioni →

Ugl: “Nelle scuole si
insegni la sicurezza sul
lavoro”
  16/09/2014   0

Sburocratizzazione e
semplificazione, le
procedure giuste per
l’UGL per ridare slancio
al paese
  21/03/2013   0

Taglio Imu-Tasi fa
risparmiare i lucani
  18/10/2015   0

considerazione dell’aumento esponenziale nel periodo estivo del volume del traffico e della
presenza nella zona di villaggi e insediamenti balneari. “Si tratta di un intervento urgente e
fondamentale per una strada strategica per il collegamento tra Scanzano e il mare – sottolinea il
presidente della Provincia di Matera Piero Marrese -. Un intervento piccolo, ma necessario, che
però rientra nell’ambito di un progetto più ampio che da diverso tempo sta approntando la
Provincia di Matera. Stiamo lavorando infatti nel reperimento di risorse per la messa in sicurezza
dell’intero tratto in questione, che prevede l’adeguamento e l’allargamento della carreggiata,
nonché la possibilità di realizzare sulla stessa strada una pista ciclabile. Attendiamo ora di essere
convocati dalla Regione Basilicata per avviare un tavolo tecnico molto presto; in quella sede verrà
completeremo l’iter di progettazione di questa strada e affrontate le altre problematiche che
riguardano la viabilità sulle strade provinciali”. Soddisfazione ha espresso anche il consigliere
provinciale Silvio De Marco per un intervento che consentirà un più comodo afflusso verso le
località marittime. “La bella stagione comporta un aumento del flusso verso le località turistiche e
balneari, la strada che porta al mare presenta una pavimentazione sconnessa in diversi tratti, al
punto da rappresentare un pericolo al transito pubblico, in particolar modo per i motocicli e le
biciclette. Nel giro di pochi giorni si completeranno i lavori – spiega il consigliere De Marco -, e sarà
quindi garantita una maggiore sicurezza su questa arteria”. Sempre sulla SP 73, è in corso una
pulizia straordinaria di bonifiche, nell’ambito di un intervento concordato tra il consigliere
provinciale Silvio De Marco e il Consorzio di Bonifica, rappresentato dal coordinatore dei centri
operativi, il geom. Francesco Potenza e dal geom. Andrea Ciccarelli.
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ULTIME NEWS      Porta a Lucca, ultima fase dei lavori per il cantiere di sistemazione idraulica di Pisa Nord



ATTUALITÀ

Lug 11, 2019     

Porta a Lucca, ultima fase dei
lavori per il cantiere di
sistemazione idraulica di Pisa
Nord

PISA – Ultima fase dei lavori per il cantiere del secondo lotto di interventi per la
‘Sistemazione Idraulica Pisa Nord – Opere a servizio dell’abitato di Porta a Lucca’,
avviato nel settembre 2018, per garantire una maggiore sicurezza idraulica ai
quartieri di Porta a Lucca e Gagno.
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“Con questo intervento progettato dal Comune di Pisa insieme al Consorzio di
bonifica Consorzio 4 Basso Valdarno e finanziato interamente dal Comune per
l’importo di 2,4 milioni – spiega l’assessore ai Lavori Pubblici Raffaele Latrofa -, viene
realizzata una importante opera di sicurezza idraulica, fondamentale per il quartiere
di Porta a Lucca, in grado di facilitare notevolmente il deflusso del sistema fognario
del quartiere e impedire che si verifichino di nuovo i numerosi fenomeni di
allagamento avvenuti in passato, in occasione di piogge di forte intensità.”
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“Fin dall’inizio del mandato – prosegue l’assessore – la lotta contro gli allagamenti è
stata una delle priorità assolute del mio impegno, testimoniata anche da anni di
battaglie dai banchi dell’opposizione. Da ingegnere idraulico, ho istituito un tavolo di
lavoro, con riunioni periodiche, con tutti gli enti preposti al comparto acque, in modo
da poter pianificare una progettazione pluriennale dell’intero sistema di fognature
bianche del territorio comunale. Ho impostato da subito il lavoro per disporre di uno
strumento fondamentale alla programmazione, lo stato di fatto del sistema idraulico
della città, che l’amministrazione precedente non era ancora riuscita a realizzare.
Solo dalla fotografia della situazione attuale è possibile delineare un piano generale
di lavoro, da cui partire individuando le urgenze e le criticità maggiori.”

La realizzazione in via Tino da Camaino del nuovo collettore fognario di raccolta delle
acque meteoriche, con una sezione rettangolare di 2 metri per 1,50 di altezza,
permetterà a lavori ultimati, di collegare il Fosso Bargigli, uno dei principali emissari di
fognatura del quartiere, all’impianto idrovoro, posto a quota inferiore di circa 1,50
metri, garantendo così un migliore deflusso della parte della rete fognaria di Porta a
Lucca e Gagno. Terminata la parte dell’intervento lungo via Tino da Camaino, resta
ora da completare il collegamento tra il nuovo collettore e la fognatura di Porta a
Lucca, circa 100 metri di tubazioni in corrispondenza della Via Pardo Roquez e di Via
XXIV Maggio e dei terreni attigui alle due strade. La fine dei lavori è prevista entro la
fine di agosto, salvo imprevisti.

“L’opera – conclude l’assessore – insieme alle asfaltature di via Giovanni Pisano e via
di Gagno, con inclusa sistemazione del marciapiede, e all’intervento di rinnovamento
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Categories Attualità

delle alberature del quartiere, si inserisce all’interno del grande piano delle
manutenzioni dei quartieri che stiamo portando avanti in tutta la città, con
investimenti di decine di milioni di euro.”

Da oggi giovedì 11 luglio parte lo spostamento del cantiere, con la chiusura di Via
Pardo Roquez, lasciando percorribile via XXIV Maggio in entrambi i sensi; eseguiti i
lavori su Via Pardo Roquez si procederà poi alla chiusura di Via XXIV Maggio tra Via
F.lli Rosselli, mentre in Via Pardo Roquez sarà istituito il doppio senso di circolazione,
garantendo sempre la continuità del collegamento con il villaggio de I Passi a doppio
senso di circolazione. La circolazione sarà infine ripristinata al suo stato attuale, dopo
il completamento dell’intervento su Via XXIV Maggio.

Nel frattempo i lavori proseguiranno di pari passo anche in Via Tino da Camaino, dove
rimangono soltanto da realizzare i fognoli di scarico delle caditoie e completare le
sistemazioni superficiali, compreso il manto di usura della pavimentazione, oltre a
opere di miglioria a marciapiedi, aiuole, formelle che contengono gli alberi e
rimodulazione delle rampe di abbassamento, senza tuttavia significativa interferenza
con la circolazione stradale (si mantiene solo il restringimento di carreggiata).
L’intervento viene eseguito all’associazione temporanea di imprese costituitasi tra
Impresa lavori Ing. Umberto Forti & Figlio spa. di Pisa, CLD Strade srl di Pisa e Del
Debbop spa di Lucca.

Modifiche al traffico dall’11 al 26 luglio:

VIA A. G. PARDO ROQUEZ, da Via Galimberti a Via XXIV Maggio, chiusura al traffico
veicolare, eccetto residenti con accesso interno, e divieto di sosta con rimozione
coatta ambo i lati.

Modifiche al traffico dal 22 al 2 agosto:

VIA XXIV MAGGIO, da Via F.lli Rosselli a Via A.G. Pardo Roquez, corsia Est con
direzione da Sud a Nord, chiusura al traffico veicolare eccetto residenti con accesso
interno fino all’area cantiere e divieto di sosta con rimozione coatta (apposizione di
segnaletica di obbligo a destra su Via XXIV Maggio intersezione con Via F.lli Rosselli
verso quest’ultima)

VIA F.LLI ROSSELLI, da Via Galimberti a Via XXIV Maggio, senso unico di marcia da
Ovest a Est e divieto di sosta con rimozione coatta lato Sud;

VIA GALIMBERTI divieto di sosta con rimozione coatta lato Est (apposizione di
segnaletica di obbligo a destra e divieto d’acceso su Via F.lli Rosselli intersezione Via
Galimberti per i veicoli in percorrenza da Est a Ovest).

I mezzi di trasporto pubblico seguiranno il percorso alternativo (da Pisa verso I Passi):
Via XXIV Maggio, Via F.lli Rosselli, Via Galimberti, Via A.G. Pardo Roquez, Via XXIV
Maggio verso Nord.

Scarica PDF

4 / 4

    PISANEWS.NET (WEB2)
Data

Pagina

Foglio

11-07-2019

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 41



QUI quotidiano online. Registrazione Tribunale di Firenze n. 5935 del 27.09.2013 QuiNews.net

giovedì 11 luglio 2019

Cerca...

Mi piace 13.642

CALCI  CASCINA  CRESPINA-LORENZANA  FAUGLIA  ORCIANO PISANO  PISA  SAN GIULIANO TERME  SANTA LUCE  VECCHIANO  VICOPISANO

Tutti i titoli:

Cantieri in via Roquez e via XXIV
Maggio

  

A Porta a Lucca ha preso il via questa
mattina l'ultima fase dei lavori per il
cantiere di sistemazione idraulica di
Pisa Nord

PISA — Ultima fase dei lavori per il cantiere del
secondo lotto di interventi per la 'Sistemazione Idraulica
Pisa Nord - Opere a servizio dell’abitato di Porta a
Lucca', avviato nel settembre 2018, per garantire una

maggiore sicurezza idraulica ai quartieri di Porta a Lucca e Gagno. 

L'intervento, progettato dal Comune di Pisa insieme al Consorzio di bonifica Consorzio 4 Basso Valdarno e
finanziato interamente dal Comune con 2,4 milioni di euro, è stato pensato per facilitare notevolmente il deflusso
del sistema fognario del quartiere e impedire che si verifichino di nuovo i numerosi fenomeni di allagamento
avvenuti in passato, in occasione di piogge di forte intensità.

La realizzazione in via Tino da Camaino del nuovo collettore fognario di raccolta delle acque meteoriche, con
una sezione rettangolare di 2 metri per 1,50 di altezza, permetterà a lavori ultimati di collegare il Fosso Bargigli,
uno dei principali emissari di fognatura del quartiere, all’impianto idrovoro, posto a quota inferiore di circa 1,50
metri, garantendo così un migliore deflusso della parte della rete fognaria di Porta a Lucca e Gagno. Terminata la
parte dell’intervento lungo via Tino da Camaino, resta ora da completare il collegamento tra il nuovo collettore e
la fognatura di Porta a Lucca, circa 100 metri di tubazioni in corrispondenza della Via Pardo Roquez e di Via
XXIV Maggio e dei terreni attigui alle due strade. La fine dei lavori è prevista entro la fine di agosto, salvo
imprevisti.
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 Fuga di gas, traffico sospeso su strade e binari
 Sicurezza idraulica, lavori in via Lucchese
 Sicurezza idraulica a Porta a Lucca, nuova pompa

Da oggi giovedì 11 luglio parte lo spostamento del cantiere, con la chiusura di Via Pardo Roquez, lasciando
percorribile via XXIV Maggio in entrambi i sensi; eseguiti i lavori su Via Pardo Roquez si procederà poi alla
chiusura di Via XXIV Maggio tra Via F.lli Rosselli, mentre in Via Pardo Roquez sarà istituito il doppio senso di
circolazione, garantendo sempre la continuità del collegamento con il villaggio de I Passi a doppio senso di
circolazione. La circolazione sarà infine ripristinata al suo stato attuale, dopo il completamento dell’intervento su
Via XXIV Maggio.

Nel frattempo i lavori proseguiranno di pari passo anche in Via Tino da Camaino, dove rimangono
soltanto da realizzare i fognoli di scarico delle caditoie e completare le sistemazioni superficiali, compreso il
manto di usura della pavimentazione, oltre a opere di miglioria a marciapiedi, aiuole, formelle che contengono gli
alberi e rimodulazione delle rampe di abbassamento, senza tuttavia significativa interferenza con la circolazione
stradale (si mantiene solo il restringimento di carreggiata). L’intervento viene eseguito all’associazione
temporanea di imprese costituitasi tra Impresa lavori Ing. Umberto Forti & Figlio spa. di Pisa, CLD Strade srl di
Pisa e Del Debbop spa di Lucca.

Modifiche al traffico dall’11 al 26 luglio:

VIA A. G. PARDO ROQUEZ, da Via Galimberti a Via XXIV Maggio, chiusura al traffico veicolare, eccetto
residenti con accesso interno, e divieto di sosta con rimozione coatta ambo i lati.

Modifiche al traffico dal 22 al 2 agosto:

VIA XXIV MAGGIO, da Via F.lli Rosselli a Via A.G. Pardo Roquez, corsia Est con direzione da Sud a Nord,
chiusura al traffico veicolare eccetto residenti con accesso interno fino all’area cantiere e divieto di sosta con
rimozione coatta (apposizione di segnaletica di obbligo a destra su Via XXIV Maggio intersezione con Via F.lli
Rosselli verso quest’ultima)

VIA F.LLI ROSSELLI, da Via Galimberti a Via XXIV Maggio, senso unico di marcia da Ovest a Est e divieto
di sosta con rimozione coatta lato Sud;

VIA GALIMBERTI divieto di sosta con rimozione coatta lato Est (apposizione di segnaletica di obbligo a destra
e divieto d’acceso su Via F.lli Rosselli intersezione Via Galimberti per i veicoli in percorrenza da Est a Ovest).

I mezzi di trasporto pubblico seguiranno il percorso alternativo (da Pisa verso I Passi): Via XXIV Maggio, Via
F.lli Rosselli, Via Galimberti, Via A.G. Pardo Roquez, Via XXIV Maggio verso Nord.

L'assessore ai lavori pubblici Raffaele Latrofa, “da ingegnere idraulico", nell'occasione ha riferito di aver
dato vita ad "un tavolo di lavoro, con riunioni periodiche, con tutti gli enti preposti al comparto acque, in modo
da poter pianificare una progettazione pluriennale dell’intero sistema di fognature bianche del territorio
comunale". 

"Ho impostato da subito il lavoro per disporre di uno strumento fondamentale alla programmazione, lo stato di
fatto del sistema idraulico della città - ha specificato -, che l’amministrazione precedente non era ancora riuscita
a realizzare. Solo dalla fotografia della situazione attuale è possibile delineare un piano generale di lavoro, da
cui partire individuando le urgenze e le criticità maggiori".
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Ogni italiano ha in carico un consumo idrico quotidiano di circa 58 litri

per la produzione di plastica: a dirlo è l’Associazione Nazionale dei

Consorzi per la Gestione e la Tutela del Territorio e della Acque Irrigue

(ANBI) sulla base dell’elaborazione di dati del CoRePla, diffusi a

margine dell'Assemblea nazionale.

“Quando si parla di risorse idriche - aggiunge il Presidente di ANBI,

Francesco Vincenzi - si usa un’ottica asimmetrica in Europa come in

alcune frange dell’ambientalismo nostrano, puntando l’indice

sull’idroesigenza dell’agricoltura, che produce cibo ed ha un’importante

funzione ambientale (restituisce, al ciclo biologico, l’85% dell’acqua

utilizzata e spesso in condizioni migliori di come l’ha prelevata), ma

dimenticando colpevolmente l’idroconsumo nascosto nelle produzioni
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La sfida energetica si affronta in
Europa

Persone, 23-05-2019

Europa ed energia. Riceviamo e

pubblichiamo il quadro tracciato da

Federica Sabb...

L'agricoltura è rosa. Floriana
Fanizza responsabile nazionale
di Donne Impresa Coldiretti

Persone, 08-05-2019

Eletta nuova responsabile nazionale di

Donne Impresa Coldiretti, la maggiore

ass...

Veronica Barbati nuovo leader
Giovani Agricoltori Coldiretti

Persone, 28-01-2019

E’ Veronica Barbati il nuovo leader dei

giovani agricoltori italiani. Trent'anni...

Bianchi, WWF: "Finisce un altro
anno senza una vera svolta per
clima e biodiversità"

Persone, 30-12-2018

“L’anno che si avvia alla conclusione

ci lascia insoddisfatti perché, a livello

...

PERSONE

IN BACHECA

industriali (come jeans, automobili o computer), che rilasciano acqua

qualitativamente compromessa e bisognosa di depurazione. Non solo:

tali produzioni sono spesso decentrate in Paesi poveri, dove vive la

gran parte dei due miliardi e mezzo di esseri umani in sofferenza idrica;

in altri termini, vengono sfruttati due volte!”

“La nostra analisi – conclude il Presidente di ANBI - dimostra che ogni

milione di tonnellate di plastica, non prodotta oppure riciclata,

comporterebbe un risparmio di risorsa idrica, pari a 180 milioni di

metri cubi, che potrebbero essere virtuosamente utilizzati per

coltivazioni destinate alla produzione di materiali sostitutivi e

biodegradabili come il materB, incrementando l’agricoltura e la green

economy nel rispetto dell’ambiente.”

“Il caso plastica - insiste il Direttore Generale di ANBI, Massimo

Gargano - è esemplare. Per produrre 1 chilogrammo di plastica

servono 180 litri d’acqua; in Italia, ogni anno, si utilizzano 7.168.000

tonnellate di plastica; ergo, vengono consumati oltre 1 miliardo e 290

milioni di metri cubi d’acqua: una cifra spropositata, se consideriamo

che ogni metro cubo equivale a 1000 litri d’acqua! Ma qui nessuno si

scandalizza…”
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